DIARIO.com.ni

Nacionales

Política Sucesos

Deportes Opinión Especiales

Internacionales Contacto

-T T T+

Archivo | lunes 06 de Septiembre de 2010

RECOPILARÁN PRUEBAS DE CÓMO EL CSE FAVORECE A LOS MILITANTES DEL FSLN

Jóvenes investigarán abuso con cédulas

* Denuncian tráfico de documentos por militancia partidista en Carazo, y otras tantas anomalías en los departamentos del país

Leonor Alvarez

END - 21:14 - 30/08/2010

Jóvenes de la Coordinadora Civil, CC, y de la Resistencia Juvenil por la Dignidad Nacional, Rejudin, anunciaron el inicio de un proceso de investigación, para luego demostrar con pruebas la parcialización en la entrega de cédulas a favor de los simpatizantes del partido de gobierno Frente Sandinista de Liberación Nacional, FSLN.

Los jóvenes hicieron el anuncio ayer en el Ministerio Público, donde los recibió la Fiscal Electoral, Blanca Isabel Salgado Jarquín, a quien le leyeron un pronunciamiento, y le solicitaron respaldo de los fiscales locales en los departamentos y municipios del país.

En el pronunciamiento, los jóvenes se dirigen al Fiscal General de la República, Julio Centeno Gómez, a quien le expresan que "su compromiso y deber es para con los nicaragüenses, no para su subordinación lasciva en las

Documentarán casos en departamentos

La coordinadora de la Red Juvenil, Darling Munguía, explicó que los jóvenes de la CC tienen presencia en once departamentos de Nicaragua, donde están organizados para hacer supervisión y control a lo casos de cédulas negadas, entregadas a menores de 16 años, emitidas en las casas sedes del partido de gobierno y personas con

Munguía, quien es oriunda de Chinandega, destacó principalmente los casos de jóvenes que son "discriminados" por no aceptar la militancia del FSLN. También criticó el cobro de 300 córdobas por la obtención de una cédula electrónica.

Militancia por cédulas

Tanto Munguía como la comitiva de jóvenes que la acompañaba, afirmaron que en los departamentos existe un aparato de la Juventud Sandinista que trabaja para manipular las preferencias políticas de los jóvenes, convenciéndolos de aceptar la militancia a cambio de la entrega rápida de su cédula de identidad.

Los manifestantes Raquel Sánchez y Eddy Romero, ratificaron que en el departamento de Carazo, de donde son originarios, es conocido que los jóvenes que se declaran simpatizantes del partido de gobierno son atendidos con diligencia en el Consejo Electoral Departamental.

Según relatan ambos, los que no son partidarios del FSLN les hacen largas para entregarles la cédula, desde decirles que "no está lista aún", hasta "tenés que ir a Managua", lo cual implica un costo económico más alto para los jóvenes.



Compartir G & O - EI =

9 Comentarios de lectores

1. Javier rojas 11:48 - 31.08.2010

Iniciando la corrupcion su lider Reynerio Mendieta, que usa los vienes del pueblo para veneficio propio, por mencionar algunos, la camioneta ,gasolina y el chofer para recoleccion de colchones en diferentes partes

Hasta cuando vamos a permitir estos abusos.

Daniel y su gavinete es una copia o peor que Somoza.

2. DESPUES DELG2 SOY YO 10:57 - 31.08.2010

todos a remar en el mismo barco por sino los deja montence a la barca que unidos saldremos adelante y no traten de engañar al pueblo que, ya los conoce que sus piñatas son con intramisoble señoritos y dejen de

FOTO



La Fiscal Electoral, Blanca Isabel Salgado Jarquín, recibe a los jóvenes en el Ministerio Público. MELVIN VARGAS

Recursos Multimedia:

Foto: Imagen

Lo más leido ...enviado

- 1. Juventud sin divino tesoro para su vejez
- Las magias y otras artes del sukia
- 3. Hombach: "Rivas debe diferenciar entre insultar y expresar un criterio"
- 4. Muere piloto japonés en trágico accidente
- Del pacto al neozancudismo
- Otro golpe y esta vez un muerto
- Injusto olvido de héroe y mártir de Guerra Nacional
- Ortega se muestra más cauto y evita mención sectaria de la Policía
- 9. Más lluvias y tormentas
- 10. Premian a Nicaragua por saneamiento del Xolotlán

06/09/2010 14:09 1 de 2

estar llorando que la marca hacia la victoria no se detiene viva el FSLN CON DANIEL TODO SERA MEJOR PATRIA LIBRE O MORIR

3. El Universitario 10:20 - 31.08.2010

Bueno, lo mas inteligente seria tomar fotos que evidencien como las sedes municipales de la Juventud Sandinista son usadas como centros de cedulacion. Y que hagan una lista de los documentos que les solicitan para hacer el tramite, que obviamente incluye una copia del carnet del partido o una constancia original del CPC del barrio.

4. analista 10:13 - 31.08.2010

..... el magistrado Silvio Americo claderon, habia mandado al CSE a retirar las cedulas de manera gratuita a como diez personas, o sea que tanto los de Ortega como los de Aleman estan haciedo el mismo juego con las cedulas, no hay que culpar a un lado nada mas, pero los fanaticos politicos inclinan la balanza a un lado nadamas, sean mas honestos.....

5. pancho Madrigaleño 10:04 - 31.08.2010

Esta era la practica de la chingasteria durante los 16 años de la pesadilla neoliberal favorecer a sus adeptos, en esta nueva etapa de la revolucion todas y todos los ciudadanos independientemente del color, politico, raza o religion tenemos los mismos deberes y derechos. Solo el pueblo salva al pueblo y esta revolucion es del pueblo asi es que dejen de lloriquear y unanse a esta ola indetenible de la revolucion dirigida por el comandante invicto Daniel Ortega Saveedra, el gallo ennavajado que ya tiene preparado el pueblo trabajador para todas y todos estos llorones.

6. Recopilaran pruebas? 09:32 - 31.08.2010

Si recopilaran pruebas es porque NO LAS TIENEN. Y si no las tienen porque acusan sin pruebas? Asi es como actuan ustedes los neosomocianos, calumniando y calumniando al gobierno del comandante Daniel Ortega Saavedra. Porque tienen que recopilar pruebas? Ustedes mismos, en solo la entrada comienzan admitiendo que no tienen las pruebas, entonces, estan calumniando. Verdad mi coronel Alberto Luna Solorzano, censor oficial de END? "Sin libertad de prensa, no hay libertad" PJCH

7. VIEJO 09:25 - 31.08.2010

Solo tapudencias son que investiguen y que lo documente bien a fin de que se les calle las tapudenciaa a todos los reaccionarios

8. tangni 07:23 - 31.08.2010

Chicos ivestiguen mas, pues en las instituciones del Pueblo Presidente les estan haciendo las cedulas nuevas a todos los empleados y ademas sin ningun costo, seria bueno continuar con la investigacion. Pues a nosotros nosotros hacemos largas filas y haste tenemos que pagar los C\$300

9. herman 05:27 - 31.08.2010

Sugiero a las y los jóvenes de la CC que también investiguen por qué en la CC (¿quien?) en cuanto a su boletín se aplica una censura a la información que se le envíe para ser divulgada. Mientras que al MpN les dan paso a cualquier información, en el caso mío no dan paso a nada ya, sin justificar por qué. ¿por qué aplican censura y por otro lado quieren defender la libertad de expresión? ¿por qué aplican censura que para otras instancias critican? ¿cuál es el interés de la CC?

Boicot a Grupo Pellas
Encuentre información precisa sobre las acusaciones al Grupo Pellas

www.laverdadnsel.com

Anuncios Google

EL NUEVO DIARIO

Nacionales | Política | Sucesos | Deportes | Opinión | Especiales | Internacionales | Contacto

www.elnuevodiario.com.ni info@elnuevodiario.com.ni Kilómetro 4 Carretera Norte Tel: 2490499 PBX Fax: 2490700

Guegue.Com - Desarrollo y Hospedaje Web

06/09/2010 14:09 2 de 2